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会会 長長 挨挨 拶拶  
会長 田邊雅範  

先週は平野総合病院にての健康診

断でした。２６日にその結果とともに

健診センター長の河合先生による健

康についてのお話がありますので、参

考にしていただき、これからの季節を

つつがなく乗り越えてください。 

１０月は気候もよく、各地で祭りが

行われます。岐阜の信長祭りはすでに

終わりましたが、高山祭りと、多少ロ

ーカルですが、大垣十万石祭りがこの

週末に行われました。先週末にかけて、

団体旅行で長崎のほうへ行ってまい

りました。長崎でもくんち祭りが行わ

れており、市内ではくんちが町を練り

歩いておりました。九州では方々でく

んち祭りが行われているようで、くん

ち等の屋台展示施設も立派に建てら

れており、おらが町の祭りを誇りにし

ている様子は九州もこの地もかわり

はありません。 

祭りは、従来は作物の収穫を神に祈

るあるいは感謝するためのものであ

ったと思いますが、今では祭りを通し

て、私たちの連帯感を高めながら楽し

むというように変わりつつあるよう

に思います。先日我がクラブでも行っ

た月見の宴もそうだと思います。そし

てこれが１０月に集中するのは、やは

り天候が安定しているためであろう

とも思います。先週はまた台風がやっ

てきて雨も降りましたが、例年１０月

１０日頃の天気は良いようです。この

ようなよい季節を健やかにお過ごし

になられることを祈念して、挨拶とい

たします。 

幹 事 報 告 
幹事 中山 章 

＊11 月 7 日の地区大会チャリティー

コンサートの出欠がだいたい出揃い

ました。チケットにまだ余裕がありま

すので、ご家族等さらにご希望があり

ましたら、事務局までお知らせ下さい。 

＊新入会員中島辰雄さんのインフォ

メーションが本日例会後に行われま

す。会員としての出席は 11 月 2 日か

らになりますので宜しくお願い致し

ます。 
友 情 と 奉 仕 の 灯 を 

スマイルボックス委員会 
宮地 正直 君 会議所３号会員と

なりました。中根さんの要請により

ボックスとなりました。 
★結婚記念日おめでとうございます★ 

安藤 元一 君 早いもので２９回目

となりました。でも、その記念日を忘

れていまして、しっかり女房より嫌味

を言われてしまいました。来年気をつ

けます。 

萩野 昌和 君 
濱田 健一 君 

加藤  一誠  君 

３４年になります。

２人で小諸の懐古

園、上田の無言館

へ行ってきました。 

大洞 長栄 君 ４６年あっという間

でした。 

篠田 日出男 君 今年で３０年、良

く続きました。感謝。 

安田 高志 君

 

 
前 例 会の 記録 

平成16年10月12日（火） 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]我等の生業 

[ゲスト]岐阜市歴史博物館 

学芸員 筧 真理子様 

[ビジター] 

 
[出席率 ]会員総数４０名

（出席免除０名、猶予０名）

本日出席３０名７５.０％ 

[行事]卓話『奥平信昌と加

納城』岐阜市歴史博物館 

学芸員 筧真理子様 

担当 会員選考委員会 

 
本 日 の 予 定 

第６６５回 

平成16年10月19日（火） 

[行事]卓話『ドリシェ・ 

Dream Sharingについて』 

社会保険労務士伊藤麻美様 

担当 会長 

 
次 回 予 定 

第６６６回 

平成16年10月26日（火） 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]『健康診断結果報告』 

平野総合病院 

健診センター長 河合寿一先生 

担当 出席委員会 

岐阜中週報 
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